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Abstract (en)
The pre-mix burner has a vortex stabilising cavity (20), formed from offset part bodies (11,12) fitting in each other, and a conical inner body (13).
Input channels (11c,12c) extend upstream of the tangential air input slits (11a,12a) formed by the offset part bodies. Each input channel has at
least one device (11d,12d) to cause turbulence in the air flow (23), and a system for introducing the fuel. The fuel should preferably be introduced
downstream of the turbulence causing devices.

Abstract (de)
Bei einem Vormischbrenner mit einem drallstabilisierenden Innenraum (20), der im wesentlichen von zueinander versetzt und
ineinandergeschachtelten Teilschalen (11, 12) sowie von einem kegelförmig verlaufenden Innenkörper (13) gebildet ist, erstreckt sich stromauf der
von den versetzten Teilschalen gebildeten tangentialen Lufteintrittsschlitzen (lla, 12a) je ein Zuführungskanal (11c, 12c), der mindestens mit Mitteln
(11d, 12d) zur Verwirbelung eines Luftstromes (23) und mit Mitteln zur Einbringung eines Brennstoffes (24) bestückt ist. Vorzugsweise wird die
Einbringung des Brennstoffes stromab der Mittel zur Verwirbelung des Luftstromes angeordnet. <IMAGE>
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